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　皆様こんばんわ。先週の日曜日は食育推進全国大会が
三島で行なわれるのにあわせて、ゴミ拾い清掃作業があ
りました。参加された皆様方は日曜日の朝からお疲れ様
でした。幸い天気も良く、ゴミも比較的少なかったので、
物足りなく思った方もいるかもしれませんが、今年度最
後の奉仕作業が無事終わって良かったと思います。
　いよいよ今晩の例会が矢野年度の最後の例会となり
ました。そこで今日はこの一年を振り返って、私自身の
反省をしてみたいと思います。
　私が今年度の最初に考えた基本的なことは次の三つ
でした。
　一つ目は、親睦とコミュニケーションを大事にしよう
ということです。声高に奉仕と叫んでも、会員一人ひと
りが例会を楽しく感じられるようにしなければ奉仕す
る心や姿勢は生まれてきません。以前会長挨拶、特に四
クラブ合同新年会で私が言いました「親睦なくして奉仕
なし、奉仕なくして向上なし」というモットーを掲げ、夜
間例会、家族例会そして合同例会も含め、親睦を重点項
目としてやってきました。
　二つ目は、ロータリーの原点である「職業奉仕」につい
てもう一度考え、例会の「会長挨拶｣の中で、できる限り
分かりやすく話そうということです。たとえば「職業奉
仕はロータリー独特のものであり、これがほかの奉仕団
体や人道団体との違いを明確に分けるものです」という
ＲＩのメッセージなどを紹介しました。
　三つ目は、ＣＬＰの検証です。亥角年度にＣＬＰを導
入して三年目になりますので、常任委員会のあり方と、中・

①第2620地区の東日本大震災義援金報告が届いています。
合計金額は￥３３,８４９,６４２－（６月15日現在）
となりました。御協力ありがとうございました。�   
②本日で矢野年度46回目の最終例会となりました。
１年間、御協力をいただきありがとうございました。
次年度に私が休みが多いようでしたら、燃え尽き症候
群と思ってお許しください。

「奉仕の理想」
指揮　石井良衛君

ロータリーソング

佐々木雅浩君

ビジター

幹事報告 幹事　西本和夫君

“こんにちは、ようこそ”

紀平幸一君（伊豆中央ＲＣ）
松田三男君（三島ＲＣ）

ビジター

長期目標の検討を中心に、この二年間を検証し、この中
で継続事業と単年度事業との仕分けを行なった結果、次
年度からは委員会については概ねＣＬＰ導入以前の区
分けにすることにしました。
　どれも充分にできたとは思いませんが、そういう思い
を持ってこの一年間やってきました。残念なのは退会者
が多かったことです。私の力不足もその一因だと思いま
すので、これに関して皆様方に深くお詫び申し上げます。
　最後に、まずは私を支えてくれた西本幹事に感謝した
いと思います。それから理事・役員、委員長、そして会員
の皆様方、この一年間のご協力に大変感謝いたします。
次期矢岸会長のもと、当クラブは創立40周年を迎えます。
当クラブの更なる発展を願いつつ、私の挨拶とさせてい
ただきます。
一年間本当にありがとうございました！

サヨナラ例会 於：はなぶさ旅館



親睦・奉仕の輪を広げよう

（週報担当：柳田英雄）
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